

Auch Verkehrswacht Harz-Braunlage im Re-Start!

Nach sechs Wochen Zwangsferien durch die Corona-Pandemie beginnen unsere Schulen in St. Andreasberg, Hohegeiß und Braunlage, Klasse für Klasse, wieder mit dem Schulunterricht.

Diesem Umstand trägt die Verkehrswacht Harz-Braunlage u. U. Rechnung.

Der Vorsitzende Michael Krause hat mit seinem Helferteam die obligatorischen Banner, die eigentlich zu Beginn eines neuen Schuljahres angebracht werden, jetzt nochmals aktiviert und an den entsprechenden Örtlichkeiten, wie hier an der Wurmberggrundschule, angebracht.

Die Banner „Achten Sie auf Kinder“ sollen die Autofahrer darauf hinweisen, dass nun wieder vermehrt Schüler*innen im Straßenverkehr unterwegs sind.

.Wir bitten um erhöhte Aufmerksamkeit, vor allen vor Schulen und an Überquerungshilfen.



Des Weiteren werden auch nach und nach die Geschwindigkeitsdisplays aktiviert.



Zunächst wurde an der B 4, Höhe Königskrug, ein Gerät montiert und soll während des zu erwartenden starken Pfingstausflugverkehrs die Autofahrer auf die Einhaltung der Geschwindigkeitsbegrenzung hinweisen und dadurch den Fußgängerquerungsverkehr, in Höhe der Gaststätte, sicherer machen.

Noch vor Pfingsten wird laut Michael Krause gemäß den Wünschen von Anliegern ein weiteres Display in Hohegeiß, B 4 in Richtung Braunlage, Kirchstraße/Lange Straße im dortigen 30 km/h Bereich montiert werden.